

ABSTRAK

Vara Isnani Palupi, 2024. "Pengembangan E-Modul Menggunakan Canva Materi Asmaul Husna Di Kelas VII Madrasah Tsanawiyah Satu Atap Datok Sulaiman Palopo". *Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo*. Dibimbing oleh: Hj. St. Marwiyah, dan Abdul Rahim Karim.

Skripsi ini membahas tentang pengembangan *e-modul* menggunakan *canva* materi asmaul husna di kelas VII madrasah tsanawiyah satu atap datok sulaiman palopo. Penelitian ini bertujuan 1) untuk Mengetahui Langkah-langkah pengembangan e-modul kelas VII A di Madrasah Tsanawiyah Satu Atap Datok Sulaiman Palopo, 2) untuk mengetahui hasil uji validitas e-Modul materi asmaul husna di kelas VII Madrasah Tsanawiyah Satu Atap Datok Sulaiman Palopo 3) untuk mengetahui respon peserta didik terhadap penggunaan e-modul pada materi asmaul husna di Madrasah Tsanawiyah Satu Atap Datok Sulaiman Palopo.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian R&D (*Research and Development*). Peneliti menggunakan model pengembangan ADDIE dengan lima tahap pengembangan yaitu tahap *analysis (analisis)*, *design (desain)*, *development (pengembangan)*, *implementation (implementasi)* dan *evaluation (evaluasi)*. Penelitian ini dilakukan di MTs Satu Atap Datok Sulaiman Palopo. Subjek dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas VII A tahun ajaran 2023. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah lembar validasi untuk ahli media, lembar validasi untuk ahli materi dan lembar angket respon peserta didik. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif dan deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa e-modul menggunakan *canva* materi asmaul husna yang dikembangkan sesuai dengan kebutuhan peserta didik. Hasil validasi e-modul menggunakan *canva* materi asmaul husna yaitu validasi ahli media memperoleh persentase 77% dengan kriteria layak dan hasil validasi ahli materi memperoleh persentase 90% dengan kriteria sangat layak. Untuk respon peserta didik memperoleh 88% dengan kategori sangat tertarik. Maka, e-modul menggunakan *canva* materi asmaul husna layak digunakan dalam proses pembelajaran.

Kata Kunci: Asmaul Husna, *Canva*, *E-Modul*.